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€ UM TRECHOSOLICITA AO EXM9 SR. PREFEITO MUNICIPAL CONTINUAÇÃO 
DE UMA RUA BEIRANDO A ORLA MARÍTIMA DE SANTO ANTONIO A UNAMAR.

Exm9 Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.

O Vereador que esta subscreve, atendendo tudo mais 
o que determina o interesse público, I N D I C A à Douta Mesa, 
na forma regimental, o envio de expediente ao Exm9 Senhor 
Prefeito Municipal, solicitando a desobstrução de um trecho da 
rua que vinha de Santo Antonio, passando por Aquário, beirando a 
orla marítima, interrompida antes de chegar a Unamar. Solicita 
ainda, a colocação de saibro no referido trecho, a construção de 
calçadão em toda a orla marítima e a substituição das barracas 
existentes por quiosques.

SALA DAS SE£S3ES, 3 de Setembro de 1998.

L .
fson Silva Magalhães 
Vereador Autor

JUSTIFICATIVA

é uma antiga reivindicação de todos os moradores 
daquela região compreendida entre Santo Antonio e Unamar para 
que possam transitar todos os veículos, inclusive caminhões que 
transportam materiais de construção, veículos de entrega de 
supermercados, e também trazendo mais turistas para essa região, 
pois eles terão como estacionar seus veículos; assim como irão 
gerar mais comércios e também consequentemente mais empregos 
para o bairro Unamar e toda a região.

Peço que o Senhor Prefeito Municipal Alair CorrÇa 
olhe com carinho para esta justa reivindicação dos moradores 
daquela bela região, e que possa atende-los trazendo assim mais 
progresso para esse tão sofrido 29 Distrito do nosso Município.

SALA DAS SESS?«ES, 3 de Setembro de 1998.

çt&on Silva Magalhães 
Vereador - Autor
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